

1. L'engagement de PI à intégrer la diversité internationale

PI est une communauté internationale qui attache de l'importance à la diversité et veut la célébrer, en même temps que l'unité profonde de l'Église universelle – le corps de Christ.

Dieu est à l'œuvre aujourd'hui, suscitant une force missionnaire globale dans une multitude de pays qui étaient jusque-là des champs de mission eux-mêmes. Depuis le début, Dieu a conduit les dirigeants de PI à s'associer, intentionnellement et à travers la prière, avec des croyants, des églises ou des mouvements missionnaires locaux dans de nombreuses nations. Tout cela dans le but d'amener l'Évangile à ceux qui ne l'ont pas encore entendu.

C'est un engagement fort de PI de refléter la diversité ethnique de l'Église de Christ au sein de notre communauté en respectant les principes posés par la Bible, dont ceux qui suivent (liste non exhaustive) :

- Tout individu est créé à l'image du Dieu trinitaire.
- Toutes les nations ont été formées par Dieu à partir d'Adam et Ève.
- Dieu a décrété que tous les peuples de la terre seront bénis à travers la vie des descendants spirituels d'Abraham.
- L'unité en termes de mission et d'objectif au sein du Corps de Christ dans son ensemble reflète la nature profonde, le caractère et les priorités de Dieu lui-même. Cela constitue un témoignage irréfutable de la puissance de l'Évangile.
- Dieu est glorifié lorsque plusieurs de ses enfants de divers horizons travaillent ensemble en toute harmonie.
- « De l'Église entière – au monde entier »

Tous les croyants sont précieux au sein de la famille et du royaume de Dieu, tout comme dans la mission qu'il nous confie. De ce fait, nous encourageons à ce que tout chrétien éprouvé soit accepté et apprécié comme membre de notre organisation sans que ne rentre en compte sa nationalité, son statut ou son ethnicité.

L'internationalisation de PI est processus continu, dynamique et conduit par l'Esprit saint. Nous croyons que des solutions créatives seront trouvées face aux défis qui émergent de ce processus, si nous nous tournons vers Dieu comme étant notre source ultime d'amour et de sagesse et que nous nous abandonnons chacun humblement à sa volonté révélée.